
平成３０年度 第２回学校評議員会《議事録》 平成３０年１１月２７日

１ 開 会 校長挨拶

出 席 （学 校）中川校長 西村副校長 木下教頭（全日）

笹原教頭（定時） 岩﨑事務主任

（評議員）黒元浩志 太田隆久 岡田理恵 前野史賀《敬称略》

２ 内 容

（１）全日制前期の教育活動の概要と中間評価について

・学校概要について（木下 教頭）

・中間評価について（西村副校長）

（２）定時制給食指導参観及び給食試食

（３）定時制授業見学（１学年）

（４）定時制前期の教育活動の概要と中間評価について

・学校概要及び中間評価について（笹原 教頭）

（５）意見交換

【全日制について】

・意見１ ：行事での救急車について、試合の組み方や水分補給等、来年度の課題と

して生かして欲しい。

回答：天候や気温及び湿度に気を配ることや、休憩時間や水分補給、試合の組

み方などについて来年度の課題として考えている。

・質問１ ：北大との連携事業「Hokkaido Study Abroad Program」について、行

われた経緯などを聞かせて欲しい。

回答：今年度初めての道教委の取組であり、本校が応募した形である。留学に

近い体験や留学生との交流などを目的として行われた。

【定時制について】

・質問２ ：ネットパトロールはどのように実施しているのか。

回答：生徒指導部による検索を行い、年複数回行われる。また、北海道教育委

員会が委託する機関からも問題ある書き込みがあった場合、学校へ連絡が

来ることになっており、該当生徒に聞き取り調査を行うなどの指導を行っ

ている。

・質問３ ：いじめについての対応は、どのように行っているのか。

回答：全国的にいじめアンケートを行っており、本校でも実施している。昨年

度より「嫌な思いをしたことがある」という問いも加わり、学校が認知

する件数が増えた。対応としてはアンケートを受けて、聞き取り等を行

い対応している。

（６）まとめ・後期に向けて

意見交換

・質問４ ：本校の会計監査等の処理について適切に行われているか。

回答：各部活動費の処理、私費会計等、内部調査を行い適切に処理されている。

高額な金銭を扱っている部については、保護者会等により、承認されて

いる。

体文についての使い方についても、財源を大切にし使い方を明確にする

など、役員会等で説明できる体制を今後も整えていく。

・要望 ：通帳と印鑑を別な人が管理する体制など、十分な対策をお願いする。

（７）閉会 校長挨拶

〈記録者 笹原〉


